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DATA  24 de junho de 2021 HORÁRIO 12h30 às 14h00 

LOCAL Reunião realizada por meio virtual 

 

PARTICIPANTES 

Mônica Andrea Blanco Presidente do CAU/DF 

Pedro de Almeida Grilo Vice-Presidente CAU/DF 

Luís Fernando Zeferino Coord. CAF 

Júlia Teixeira Fernandes Coord. Adj. CEF 

Giselle Moll Mascarenhas Coord. CED 

João Eduardo Martins Dantas Coord. CEP 

CONVIDADOS Ney Pereira Villa 
Representante da 

Empresa Quântica 

ASSESSORIA 

Flávio Soares Oliveira Gerente geral 

Rafael Levi Amaral Santos Analista Fin. e Contábil 

Flávia Matos Dourado Ass. da presidência 

SECRETARIADO Phellipe Marccelo Macedo Rodrigues Ass. Administrativo 

 

Verificação do quórum 

Encaminhamento 
Verificado quórum para realização da reunião. Foi justificada a ausência do 

conselheiro Ricardo Reis Meira. 

 

Leitura e aprovação da pauta 

Encaminhamento A pauta foi lida e aprovada por unanimidade. 

 

Aprovação da Súmula da 4ª Reunião Ordinária 

Encaminhamento A Súmula da 4ª Reunião Ordinária foi aprovada por unanimidade. 

 

Informes da Presidência 

 

1 
Realização de eventos do CAU em parceria com o CBMDF, ABAP e 

Sebrae-DF 

Encaminhamento 

A presidente Mônica Andrea Blanco informou acerca da realização dos 

seguintes eventos: 

 

Lives com o Corpo de Bombeiros Militar do Distrito Federal - CBMDF: 

Realização de uma série de 9 lives, com o objetivo de instruir melhor e 

capacitar os arquitetos nas solicitações de aprovação de projetos junto ao 

órgão; 

 

Evento com a Associação Brasileira de Arquitetos Paisagistas - ABAP: 

“Jardins na Paisagem Urbana e a Conservação da Biodiversidade”: 29 de 

junho, às 19h; - Haverá um evento com a ABAP a cada 45 dias, até o final 

do ano; 

  

Webinar com o Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e Pequenas 

Empresas do Distrito Federal – Sebrae-DF: “Estruturas Jurídicas e 

Regimes Tributários para Escritórios de Arquitetura” no dia 24 de junho. 
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2 Lançamento do livro “A Invenção da Superquadra” 

Encaminhamento 

Informou sobre a participação do CAU/DF da solenidade de lançamento do 

livro “A Invenção da Superquadra”, do Instituto do Patrimônio Histórico e 

Artístico Nacional – Iphan. O CAU/DF foi representado pela presidente 

Mônica Andréa Blanco e pela conselheira Giselle Moll Mascarenhas. 

 

3 Reuniões dos CAU/UF 

Encaminhamento 

A presidente Mônica Andréa Blanco falou sobre a reunião dos CAU/UF, 

que teve como pauta o aporte ao Centro de Serviços Compartilhados – 

CSC: Em 2020, por razões da pandemia do Coronavírus, os CAU/UF 

deixaram de pagar aproximadamente R$ 3.000.000,00 ao CSC e sugeriu-se 

que o CAU/BR absorvesse esses valores. Outro tema de pauta foi o fundo 

de apoio aos CAU Básicos, o qual foi questionado uma vez que há CAU 

básicos apresentando superávit. 

 

4 Livro de geometria construtiva UnB e Livro da ABAP 

Encaminhamento 

Informou sobre a ideia de o CAU/DF apoiar financeiramente a produção de 

livros. A Universidade de Brasília - UnB e a Associação de Arquitetos 

Paisagistas do Brasil - ABAP têm a intenção de publicar livros e o CAU/DF 

tem interesse em participar. Será criada uma comissão, junto à CEF-

CAU/DF, para analisar propostas e viabilizar as publicações. 

 

Aprovação do Plano de Empregos, Carreiras e Salários e do Plano de Empregos em 

Comissão e Funções de Confiança do CAU/DF 

Encaminhamento 

A presidente Mônica Andrea Blanco informou que o plano foi aprovado na 

CAF. Após apresentação do representante da Quântica Empresa de 

Consultoria e Serviços Ltda, Ney Pereira Villa, responsável pela elaboração 

do Plano de Empregos, Cargos e Salários – PECS e do Plano de Empregos 

em Comissão e Funções de Confiança – PCCF, os conselheiros aprovaram 

os dois planos. Foram geradas duas deliberações: 

 

Deliberação N.º 005/2021 – CD-CAU/DF:  

1 – Pela APROVAÇÃO do Plano de Empregos, Cargos e Salários – PECS; 

 

2 – Pelo envio da matéria ao Plenário do CAU/DF para análise. 

 

Deliberação N.º 006/2021 – CD-CAU/DF:  

1 – Pela APROVAÇÃO do Plano de Empregos em Comissão e Funções de 

Confiança - PCCF; 

 

2 – Pelo envio da matéria ao Plenário do CAU/DF para análise. 
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Deliberação Ad Referendum nº 004/2021, de 29 de abril de 2021 

Encaminhamento 

Foi dado conhecimento a todos acerca da Deliberação Ad Referendum nº 

004/2021, de 18 de junho de 2021, que suspende o atendimento ao público 

no formato presencial até 02 de julho de 2021. A decisão se deve ao fato de 

duas funcionárias, que estiveram presencialmente no CAU/DF, terem 

testado positivo para Covid-19. 

 

Nova Sede do CAU/DF 

Encaminhamento 
A presidente Mônica Andréa Blanco informou sobre a finalização da obra 

da recepção da nova sede do CAU/DF e suas impressões. 

 

Informes dos Coordenadores 

 

CAF Comissão de Administração e Finanças 

Coordenador Conselheiro Luís Fernando Zeferino 

Relato 

O coordenador Luís Fernando Zeferino informou, que o Plano de 

Empregos, Cargos e Salários – PECS - e o Plano de Empregos em 

Comissão e Funções de Confiança – PCCF - foram aprovados pelos 

conselheiros da CAF. Após aprovação na CAF e no CD, o PECS e o PCCF 

seguirão para a Plenária para aprovação. Informou, também, que os novos 

equipamentos para o CAU/DF foram liberados para cotação. Falou sobre o 

inicio do planejamento para a utilização do subsolo futuramente. 

 

CEF Comissão de Ensino e Formação 

Coordenadora adj. Conselheira Júlia Teixeira Fernandes 

Relato 

A coordenadora adjunta da CEF falou sobre ações da CEF, sobretudo o 

projeto “CAU/DF nas escolas”. A presidente Mônica Andrea Blanco 

compartilhou sua experiência no primeiro contato com os alunos do Centro 

de Ensino Fundamental 412 de Samambaia. Destacou a receptividade e 

interesse dos alunos quanto aos assuntos trazidos. A coordenadora adjunta 

informou que no dia 29 de junto tem encontro do CAU/DF com 

coordenadores dos cursos de Arquitetura e Urbanismo das IES do Distrito 

Federal. 

 

CED Comissão de Ética e Disciplina 

Coordenadora Conselheira Giselle Moll Mascarenhas 

Relato 

A coordenadora da CED falou que está sendo satisfeita a organização dos 

processos e seus andamentos e fez agradecimentos à equipe do CAU/DF 

pelo apoio nesse trabalho. A coordenadora da CED falou sobre a decisão de 

fazer uma reunião a cada 15 dias, entre reuniões ordinárias e 

extraordinárias, com o objetivo de acelerar os relatos de processos. 
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CEP Comissão de Exercício Profissional 

Coordenador Conselheiro João Eduardo Martins Dantas 

Relato 

O conselheiro João Eduardo Martins Dantas informou sobre ritos ordinários 

da CEP e o andamento do Plano de Ações da Comissão e Plano de 

Fiscalização, onde foram definidas estratégias para ações. O coordenador da 

CEP destacou a realização dos eventos com o CMBDF, ABAP e Sebrae-

DF, ação da CEP. 

 

Revisão da pauta da 114ª Sessão Plenária 

Encaminhamento A pauta da 114ª Sessão Plenária foi aprovada por unanimidade. 

 

Assuntos gerais 

Encaminhamento Não houve. 

 

Considerando a conjuntura epidemiológica e reuniões deliberativas virtuais decorrentes, 

atesto a veracidade e a autenticidade das informações prestadas. 

 

 

 

Mônica Andrea Blanco 

 Presidente do CD-CAU/DF  
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